

Central Hidroeléctrica Rucalhue lanza postulación a becas para apoyar la educación superior



En los últimos días se dio inicio a la postulación de becas educativas para alumnos que estén cursando estudios en instituciones de educación superior reconocidas y acreditadas. Esta iniciativa está pensada para ir en ayuda de jóvenes provenientes de las comunas de Quilaco y Santa Bárbara, en la Región del Biobío.

La beca considera la entrega de fondos para gastos de traslado y alimentación con tal que, quienes accedan a este beneficio, tengan asegurado aspectos cotidianos que puedan ser factores que compliquen la continuidad de sus estudios.

"En Rucalhue tenemos un importante compromiso con las comunas donde está inmerso nuestro proyecto hidroeléctrico y la entrega de esta beca está directamente relacionado con esto. Trabajamos permanentemente de la mano con las comunidades y juntas de vecinos de Santa Bárbara y Quilaco, y esperamos que los jóvenes que viven en estos lugares puedan postular y adjudicarse este beneficio para su futuro profesional. La Central Hidroeléctrica Rucalhue considera distintos programas de inversión social que son un aporte concreto y de largo plazo para el desarrollo económico local", afirmó Alfonso Rodríguez, Encargado de Relacionamento Comunitario de

En el marco de sus iniciativas sociales, la compañía de energía lanzó el proceso de postulación para las becas de estudios que buscan apoyar y entregar facilidades en la continuidad de la formación de jóvenes en la universidad o institutos profesionales.

El proyecto hidroeléctrico, que destaca por la generación de energía limpia, aportará de manera sustantiva a la matriz de energía del país además de ser un elemento reactivador de la actividad económica, al considerar una inversión de USD 350 millones y la generación de 450 nuevos empleos (promedio mensual) durante los tres años que durará su construcción.

Rucalhue Energía.

El proyecto aportará de manera sustantiva a la matriz de energía del país además de ser un elemento reactivador de la actividad económica, al considerar una inversión de USD 350 millones y la generación de 450 nuevos empleos (promedio mensual) durante los tres años que durará su construcción.

Asimismo, aportará desarrollo social de las comunas de Santa Bárbara y Quilaco, a través de inversiones concretas, como la tributación local, con el pago del 100% por concepto de patente municipal en las comunas de Santa Bárbara y Quilaco (50% c/u), con tope máximo de 8.000 UTM, la contratación de mano de obra local durante la etapa de construcción, y permite continuar y profundizar la inversión social que actualmente ya se está ejecutando.

